

# „Miss Europe“ kommt aus Österreich

**Vösendorf** – Die 25-jährige Beatrice Körmer aus Gerasdorf (NÖ) wurde am Samstagabend zur neuen „Miss Europe“ gewählt. Sie setzte sich in Vösendorf gegen 19 Konkurrentinnen aus 14 Ländern durch. Der Schönheitswettbewerb wurde erstmals 1927 ausgetragen, im Vorjahr fand die Wahl in Paris statt.

Körmer strahlte nach der Siegerehrung: „Die Erinnerungen an die Tage der Vorbereitung und den Abend selbst sowie die gewonnenen Erfahrungen werden mich mein ganzes Leben lang begleiten“, sagte die 25-Jährige. Sie freue sich auf die kommenden zwölf Monate und

werde die Krone „mit Stolz für Europa, für Österreich und für alle jungen Frauen“ tragen, kündigte die neue „Miss Europe“ an. (APA)



**Beatrice Körmer wird die Krone „mit Stolz“ tragen.** Foto: APA